

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, **D. PABLO BUSTINDUY AMADOR**, Diputado del Grupo Parlamentario **PODEMOS-EN COMÚ PODEM-EN MAREA**, plantea al Gobierno la siguiente:

PREGUNTA CON RUEGO DE RESPUESTA POR ESCRITO

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los medios de comunicación han documentado que durante los días previos a las Elecciones Generales de diciembre de 2015, camiones con los votos almacenados han sido dejados durante días a la intemperie y fuera de las zonas de seguridad en el aeropuerto de Barajas. Teniendo en cuenta las dificultades de los electores en el extranjero para ejercer su derecho al voto y a la vista de estas y otras posibles irregularidades en el procedimiento de voto desde el exterior – como las recogidas en diversos informes realizados por la plataforma de juristas «*DosMillonesDeVotos*», la OSCE y organizaciones de emigrantes como la Marea Granate – trasladamos al Gobierno las siguientes:

PREGUNTAS

- 1.- En las elecciones de ámbito nacional el recuento del voto exterior se hace tres días después de las elecciones. ¿Por qué el Ministerio del Interior ofreció al día siguiente de las elecciones -el 21 de diciembre de 2015- datos erróneos relativos al escrutinio, declarando como contabilizados el 100% de los votos, si bien aún quedaba por contabilizar el voto exterior?
- 2.- ¿Por qué sigue sin darse respuesta a las denuncias de la Junta Electoral Central sobre la falta de garantías de seguridad en la custodia de las urnas en los consulados, como recoge en el apartado 3.1 el informe «*Infoelectoral. Boletín cuatrimestral sobre elecciones y participación política*» del 2 de marzo de 2014, publicado por el Ministerio del Interior?
- 3.- ¿Cuáles han sido las causas de las negligencias en el envío internacional por correo de la documentación electoral durante estas pasadas elecciones generales?
- 4.- ¿Qué mecanismos existen para que el votante sepa si su voto ha sido contabilizado o no?
- 5.- ¿Cómo explica el Gobierno la ausencia de respuestas a las reclamaciones y escritos que le han sido enviados por diferentes organizaciones de la sociedad civil, como la Plataforma «*DosMillonesdeVotos*»?

Congreso de los Diputados, Madrid, 8 de marzo de 2016



PABLO BUSTINDUY AMADOR

Diputado del Grupo Parlamentario Podemos-En Comú Podem-En Marea